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平成 29年度タウンミーティング会議録  

 

期    日   平成 29年 6月 9日 (金 ) 14： 00～  

会    場   大洗文化センター  大会議室  

対 象 者   女性関係団体  

（女性会・母の会・食推・更女・くらしの会・きらきら・防火クラブ・商工

会女性部・漁協女性部・永町おかみさん会・経隆会・自民党大洗支部）  

町 執 行 部 町長，副町長，教育長，参事，町長公室長，まちづくり推進課

長，まちづくり推進課専門担当主査，こども課長，学校教育課

長  

出  席   者    71名  

 

町民：  ・原子力機構の事故について、町はどのように対応していくのか知

りたい。  

 

町長：  ・大変残念で遺憾に思う事故が起きてしまった。施設の建物内の一

部で止まっていて外部環境には影響がなかった。組織全体を見直

し、今後二度とこのような事故が起きないように厳重注意をした。

今までも再三にわたり原子力問題については安全第一でお話をし

てきている。国に国立法人に対して指導体制を強めるようにお願

いした。今後、特に人材育成と確保に力を入れるよう東海村と一

体的になって取組み連携を強めてお願いしている。  

 

町民：  ・タブレットによる授業支援とあるが現在の取り組みや今後につい

て教えてほしい。  

 

学校教育課長：  

・小学校については夏休み中に整備し、タブレットを使いこなすた

め先生方の研修を実施し、２学期から有効活用できるようにして

いく。中学校は来年度の整備を予定している。  

 

町民：  ・子どもたちの防犯について教えてほしい。  

・防犯カメラはあるのか。  

 

生活環境課長：  

・大洗町防犯連絡員協議会の方が、毎日登下校時に立哨、さらに登

下校以外の時間には、青パトで町内を巡回し防犯活動をしている。

また、交通安全母の会の方が毎月１日に立哨し登校時に見守運動

をしている。  

・町内の防犯カメラは、自転車の盗難が多い大洗駅の駐輪場や暴走
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族対策として地区交番の前に設置してある。公共施設だと大洗マ

リンタワーや各学校に設置している。その他の公共施設には設置

していない。今後防犯カメラを設置するにあたっては、警察と協

議し設置を検討していく。  

 

学校教育課長：  

・各学校に防犯カメラを設置していて、侵入者・不審者対策をして

いる。母の会の方や大洗町防犯連絡員協議会の方、大洗交番の方

が低学年の下校時から高学年の下校時にかけて協力的に見守りを

行っている。  

 

町長：  ・防犯カメラについては、警察署から場所を提案してもらい増強し

ていく。  

 

町民：  ・きらめき通りは素晴らしい道路だが少し淋しい。これからイベン

トなどで活用していくのか。  

・これから観光シーズンだが原子力施設の事故の風評被害について

町の考えを教えてほしい。  

 

町長：  ・１回イベントを開催した。毎週末イベントなどを開催していきた

い。フリーマーケットや市など官民一体となって賑わいづくりに

取組んで行きたい。  

    ・この夏も活性化が図れるよう風評被害にも取組んで行きたい。  

 

町民：  ・親子ふれあいセンターきらきらの利用者数と開館時間は？  また、

子連れの親子以外の利用はできるのか。  

 

こども課長：  

    ・今のところ親子が対象となっていて、１日約１０組の就学前のお

子さんと保護者が利用している。また、茨大生が第２、第４土曜

日に来て子どもたちと遊んだり、その他セミナーなどを開催した

りしている。時間は９時から１６時３０分まで開いている。  

 

町民：  ・建物の中の様子が外から見えずわかりにくい。もう少し広く周知

をしたほうがよい。  

 

こども課長：  

・広報誌等色々なＰＲ方法を考えて行きたい。  

 

町長：  ・夜間の利用も検討し施設を有効活用していけたらと考えている。  
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町民：  ・駅前花壇（セブンイレブンの近く）の花やクリスマスツリーの彩

りを豊かにしてはどうか。  

 

町長：  ・皆さんの意見を聞きながら検討していきたい。  

 

町民：  ・親子ふれあいセンターきらきらは、高校生が集まって話ができる

場所にしてはどうか。  

 

学校教育長：  

・鍵の管理などを考えると高校生だけでの利用は難しい。公民館を

午後９時まで開館しているので、もし集まるのであれば公民館を

利用してほしい。  

 

町民：  ・子どもたちがよく利用するわくわく科学館の公園には防犯カメラ

があるのか。また、これから設置する予定はあるのか。  

 

学校教育課長  

    ・わくわく科学館は、原子力機構の施設なので確認しないとお答え

できない。  

 

町長：  ・防犯上警察とも協議しているので、適切に対応していきたい。  

 

    ※事務局にて、 JAEA大洗研究開発センター総務・共生課に照会  

    →  わくわく科学館内及び芝生広場に防犯カメラは設置されていな

い。  

 

 

閉  会    15： 30  


